

### 知的障害者授産施設が開設

### 企業的努力で自立支援を



ドイツの建物をイメージした水土會

金谷旅館  
長はこれまで  
で新里村  
で、知的障  
害者を雇  
い、生活を  
共にしなが  
らハム・ソ  
ーセージの  
製造・販売  
会社「赤城  
屋」を経営  
してきた

予定で、知的障害者の自立の援助に期待が寄せられている。

「富岡市役所」今日、市内で初めての知的障害者授産施設「水土舎（すいどしゃ）」（金谷透施設

長＝52）がオープンした。ハム・ソーセージやジャムの製造、養鶏など、多角的な業務を行っていく

本場ドイツの香辛料や製法を取り入れた味が評価され、西武百貨店や銀座ブランタンなど有名デ

にも力を入れていく。さらに、障害者の個性をうまく引き出せるよう、業務の多様化も考えており、手始めにフランススの有名メーカーと技術提携したジャムの生産も開始

では」(金谷施設長) との考え方のもと、開設に迷み切つた。富岡市を選んだのは、県の担当者のアドバイスや、ほかに授業施設がないことから。

今後、ドイツからマイスター(名人)を招き、ハム・ソーセージの製造技術の一層の確立を図る一方、これまでの会社販売部門とし、営業活動

パートを中心」取引をしており、全国に出荷している。

にも力を入れていく。さらに、障害者の個性をうまく引き出せるよう、業務の多様化も考えており、手始めにフランススの有名メーカーと技術提携したジャムの生産も開始

る。開所時間は午前九時から午後五時まで。日曜休。職員はたいへん休みが、通所者の家族のこともなども考え、いすれは商品は五月「ろから施設でも販売する予定」と谷施設長は話している。問い合わせは社会福祉人上水土倉（64-1-54）へ。

する。  
建物は木造平屋建て  
延べ床面積は五百三十二  
平方㍍。定員は三十人で  
現在（四月六日）通用し、  
ているのは二十一人のな  
り、まだ廿九人の空きがある。

にも力を入れていく。さらに、障害者の個性をうまく引き出せるよう、業務の多様化も考えており、手始めにフランススの有名メーカーと技術提携したジャムの生産も開始